

map-F stellt sich vor

...und sucht interessierte Menschen, die mitwirken möchten!

Aus dem Komitee Integrationsstopp-Nein von letztem Herbst hat sich der Verein map-F formiert! Nun suchen wir Personen, welche unser Projekt unterstützen möchten!

Was ist die Ausgangslage und warum braucht es map-F:

Per März 2018 erhalten vorläufig aufgenommene Personen (AusländerInnen) im Kanton Zürich nur noch Asylfürsorge anstatt Sozialhilfe.

Was ist unser Ziel:

Einer Verschlechterung der Lebensbedingungen entgegenwirken und Betroffenen eine nachhaltige Integration in die Gesellschaft auch unter veränderten gesetzlichen Bedingungen ermöglichen.

Wie wir das erreichen wollen:

Als Monitoringstelle sammelt map-F Wissen zu den verschiedenen Handhabungen des geänderten Sozialhilfegesetzes in den der Gemeinden und richtet sich damit an Fachpersonen, Betroffene oder Personen der Öffentlichkeit und Politik. Mit den gewonnenen Erkenntnissen wird der politische und gesellschaftliche Diskurs beeinflusst. Teil des Projektes ist das Angebot einer Anlaufstelle für Betroffene.

Willst du mehr über map-F erfahren?

Wir laden zu einer Info-Veranstaltung mit anschliessendem Apéro ein

Wann: Dienstag, 27. Februar 2018, 19 Uhr

Wo: Büro Freiplatzaktion/ Solinetz, Dienerstrasse 59, 8004 Zürich

Für eine Anmeldung oder Fragen melde dich bei: map-f@gmx.ch

Herzliche Grüsse

map-F Team